

SPD ORTSVEREIN KLEINRINDERFELD

– Presseinformation –

SPD und Freie Bürger feierten mit den Seniorinnen und Senioren aus Kleinrinderfeld Karneval!

Am Freitag, dem 28.02.2014, hatten der SPD-Ortsverein Kleinrinderfeld und die Freien Bürger Kleinrinderfeld alle Seniorinnen und Senioren des Dorfes zu einem närrischen Faschingsnachmittag in das bunt geschmückte Gemeindehaus eingeladen.

SPD-Ortsvereinsvorsitzender Hans-Karl Karches begrüßte die rund 100 Gäste und bedankte sich bei den vielen fleißigen Helferinnen und Helfern, ohne die die Veranstaltung überhaupt nicht durchführbar wäre.

Die Besucher erwartete ein hochkarätiges Programm. Die Faschingsabteilung des TSV Kleinrinderfeld präsentierte den Besuchern die Highlights aus der Prunksitzung.

Wortgewandt und humorvoll führte Sitzungspräsident und TSV-Sportvorstand Matthias Hollenbach durch die Veranstaltung. Unter tosendem Beifall zog er gemeinsam mit dem Prinzenpaar Alexandra I. und Markus I., den Damen vom Elferrat und der Prinzengarde in den Saal ein.

Nachdem sich die Tollitäten ihren „Untertanen“ mit pointierte Reden vorgestellt und ihnen für den herzlichen Empfang gedankt hatten, erfreuten die Nachwuchs-Tanzmariechen Nadine Hemmrich und Jana Oster die Gäste mit einem meisterlich getanzten „Mariechen-Medley“.

Es folgten die „Happy Girls“ mit ihrem anspruchsvollen Schautanz „In the Armee now“ und die Jugend-Schautanz-Gruppe, die das Publikum als „verrückte Kuhfamilie“ zu begeistern wusste.

Sodann karikierten Marlene Rebhan und Sigrid Hofmann als Klatschweiber „Tilda und Bawett“ treffsicher und gekonnt das Dorfgeschehen von Kleinrinderfeld.

Anschließend schwangen die „Abräumer“ ihre Füße – hübsch bestrumpft – als „Quatschköpfe“ zu heißen Rhythmen.

Weitere Höhepunkte bildeten das bunten Garde-Medley der KKC Jugend- und Juniorengarde sowie der tänzerische „Rückblick“, den das Männerballett mit viel Akrobatik und in den unterschiedlichsten Kostümen darbot.

Den Reigen der Akteure beschloss KKC-Gesellschaftspräsident Klaus Scheuermann. Als „Hausmeister Toni“ berichtete er mit viel Witz und Humor über eine erlebnisreiche Reise nach Mallorca.

Die Seniorinnen und Senioren honorierten die ausgefeilten Beiträge mit großem Applaus und dreifach donnerndem „Kleinrinderfeld Helau“. Vergnügt sangen, lachten und schunkelten sie noch bis in den Abend hinein.



Unser Bild entstand während der Veranstaltung. Fröhlich feiern Bürgermeisterin Eva Linsenbreder (recht) und (links von vorne) SPD-Kreistagskandidat Bernd Endres aus Theilheim, Vizebürgermeister und SPD-Ortsvereinsvorsitzender Hans-Karl Karches, der Vorsitzende der Freien Bürger Kleinrinderfeld, Berthold Haaf (stehend) sowie Sabine und Guido Voeske mit ihren Gästen „Kleinrinderfelder Karneval“.